

Tropas sirias avanzan hacia Deir Ezzor



Damasco, 29 ago (RHC) El Ejército sirio avanzó 45 kilómetros en dirección a la norteña ciudad de Deir Ezzor en solo una jornada, durante la cual liberó cinco poblados que ocupaban elementos terroristas, comunicaron fuentes oficiales.

Aún a unos 60 kilómetros de Deir Ezzor, las tropas gubernamentales apoyados por la aviación rusa y otros aliados prosiguen la gran ofensiva relámpago para exterminar a los extremistas del Estado Islámico, apunta Prensa Latina.

Pese a la resistencia de los terroristas, mandos militares confirmaron que esperan llegar a Deir Ezzor en pocos días para liberar a esa demarcación, asediada por el Daesh desde hace tres años.

Según un parte militar, las fuerzas militares sirias obtuvieron recientemente un rotundo éxito al dejar libre de radicales a unos dos mil kilómetros en el campo este de la central provincia de Homs.

También cosecharon un importante éxito, en colaboración con la resistencia libanesa Hizbulah en la zona de Qara, en Qalomun Occidental, perteneciente a Damasco campo, al expulsar a grupos del Daesh de esa área, la cual quedó completamente libre de extremistas.



Radio Habana Cuba